
Stadtratsfraktion

Landsberg, 18.04.2019

Weiteres Vorgehen Inselbad - Sachstandsbericht im 
Stadtrat

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Neuner,

in der Presse war kürzlich zu lesen, dass der technische Leiter des 
KU Stadtwerke angesichts des baulichen Zustandes des 
Inselbades nicht wisse wie es weitergehen solle. 

Die Bürgerinnen und Bürger haben in einer ausführlichen 
Befragung bereits von zwei Jahren deutlich gemacht, wie sie sich 
die Zukunft des Inselbads vorstellen. Die Sanierung sollte 
anschließend auch zeitnah umgesetzt werden. 

Auch wenn die Erweiterung der Lechgarage aktuell wegen Bau 
des Jugendzentrums vorgezogen wird, so hat die Sanierung des 
Inselbades dennoch Priorität. 

Wir beantragen einen Bericht im Stadtrat über den aktuellen 
Stand der Planungen, den konkreten Zeitplan und die 
Finanzierung für die notwendige Sanierung.

Mit freundlichen Grüßen
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